Hondureños se capacitan sobre el control biológico de plagas

Los asistentes aprendieron habilidades para criar insectos que pueden ser utilizados para la producción de microorganismos.

Dayanna Vargas

Honduras, 17 de junio de 2013. Los productores de la zona central y sur del país recibieron un seminario sobre el control biológico de plagas en sus cultivos, el cual fue impartido por investigadores y docentes de la Escuela Agrícola Panamericana, Zamorano.

La capacitación se centró en el uso de herramientas de control biológico, debido a que el centro educativo cuenta con un laboratorio de este tipo de sistema.

En el laboratorio los estudiantes desarrollan ciertas habilidades para criar insectos que pueden ser utilizados en la producción de microorganismos para el control de las plagas, ajustados a los protocolos previamente establecidos.

La actividad fue realizada en el marco del proyecto de certificación de las exportaciones de frutas y vegetales hortícolas, gracias a la organización de Zamorano en conjunto con las autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG).

Adicionalmente, forma parte de la proyección con que cuenta la escuela agrícola para compartir sus conocimientos de investigación con respecto a las alternativas de control de plagas amigables con el ambiente, para ser utilizadas en los sectores productivos del país.

